

ABSTRAK

PERAN IBU SEBAGAI MADRASATUL ULA BAGI ANAK DENGAN PROGRAM *FULL DAY SCHOOL* DI MAN III SLEMAN

ANDI DWI HARTINA

13422080

Peran Ibu sebagai *Madrasatul Ula* bagi anak sangatlah penting karena seorang ibu memiliki kewajiban terhadap harta suami serta pertumbuhan dan perkembangan anaknya, akan tetapi dengan berkembangnya zaman seorang ibu dituntut untuk membantu peran ayah dalam mencari nafkah di luar rumah, oleh karena itu banyak sekali ibu yang bekerja. Dengan berkembangnya zaman maka inovasi-inovasi dalam pendidikanpun semakin berkembang sehingga bermunculan program *full day school* yang mana, anak diminta untuk mengikuti kegiatan sekolah dari pagi hari hingga sore hari. Sehingga peran ibu sebagai *madrastul ula* bagi anak mulai terlalaikan dan anakpun kurang berkomunikasi dengan keluarganya.

Peran adalah sesuatu yang menjadi bagian atau yang memegang pimpinan, terutama dalam terjadinya sesuatu hal. Sedangkan yang dimaksud dengan *full day school* adalah sebuah system pendidikan yang menerapkan waktu kegiatan belajar mengajar sehari penuh dengan memadukan system pengajaran yang intensif yakni dengan menambah jam pelajaran sebagai pendalaman materi pelajaran serta pengembangan diri dan kreativitas

Analisis secara kuantitatif menjelaskan hasil perhitungan secara statistik yang kemudian peneliti lakukan uji validitas dan reliabilitas dari masing-masing responden. Selain itu dalam menganalisa data, peneliti juga menggunakan metode wawancara dan dokumentasi untuk memperkuat hasil penelitian. Dari hasil angket, wawancara dan dokumentasi yang telah dilakukan peneliti terhadap masing-masing responden, maka dapat disajikan bahwanya antara peran ibu sebagai *madrasatul ula* bagi anak memiliki pengaruh 0.273 sedangkan besarnya korelasi yang terdapat diantara peran ibu sebagai *madrasatul ula* bagi anak degan program *full day school* adalah sebesar 0.522

Solusi agar ibu dapat terus mengawasi pertumbuhan dan perkembangan ananya ialah hendaknya para orangtua khususnya ibu selalu memantau kegiatan-kegiatan yang anak ikuti ketika berada di sekolah serta mengikuti kegiatan pertemuan antara guru dan wali murid yang telah diselenggarakan oleh pihak sekolah. Orangtua juga perlu untuk banyak berinteraksi dengan anak mengenai beberapa hal baik berupa diskusi, memecahkan sebuah permasalahan, memberikannya sebuah tanggung jawab dan lain sebagainya, karena pada masa remaja anak akan mulai mencari jati diri mereka menuju proses kedewasaan.

Kata kunci: Peran, Ibu sebagai *madrasatul ula*, program *full day school*, anak